

Relevante es también la cultura de libros en bibliotecas, como son la Municipal, Institutos de Estudios Manchegos y la de la propia Universidad, imperando en aquellos la publicación que la Diputación mantiene desde hace cuatro lustros en su colección mayor Biblioteca de Autores Manchegos (BAM) y sus ramas Ojo de Pez y Calipso.

Pero si el arte y la cultura nos atraen como seres sensibles que somos y que formamos parte de una compañía que goza de la palabra, no podemos olvidar que también somos un conjunto que se alimenta de otros positivimos; por eso en principio aludí a la industria y el comercio y ahora quiero recabar en la gastronomía como riqueza tradicional, acicate y apoyo de unas plazas hoteleras y hosteleras dignas, igualmente, de tener en cuenta. Si amplia es la gama gastronómica de la región, en Ciudad Real no debo dejar de puntualizar platos como el tiznao, los galia-

nos, el pisto manchego, el conejo altojunto, las berenjenas de Almagro, las tortas de Alcázar y el Queso Manchego, que, regado todo ello con los hoy ya bien conseguidos vinos de crianza de la región y en mesas que dignifican igualmente la *nouvelle cuisine* o cocina moderna, han dado paso a prestigiosos restaurantes y confortables instalaciones hoteleras capaces de albergar en su conjunto miles de visitantes, que si hoy muchos de ellos, como apunto más arriba, pueden llegar en un medio de transporte tan cómodo y rápido como el AVE, dentro de muy poco van a poder hacerlo también a través del avión en el ya proyectado y dentro de poco construido aeropuerto, en cuya concepción están implicados la Diputación, el Ayuntamiento, la Cámara de Comercio, Cajas de Ahorro y empresas privadas.

Nicolás del Hierro

## Noticias

**E**nhorabuena a nuestro Socio el Doctor D. JESUS MARTINEZ-FALERO y MARTINEZ, por la concesión de la Medalla al Mérito Doctoral en su categoría de Plata, distinción que le ha sido otorgada por la Real Academia de Doctores.

D. Jesús Martínez-Falero, especialista en Patología Digestiva, ha ingresado recientemente como Miembro de la Real Academia Conquense de las Artes y de las Letras. Desde aquí felicitamos al Doctor Martínez-Falero por tan importantes reconocimientos.

**D** Manuel Coronado, Presidente de la Hermandad de Jesús Pobre, impuso el día 9 de abril la Insignia de la Junta de Cofradías de Tomelloso a nuestro Vicepresidente Iº, D. Luis F. Leal Pinar. En el mismo acto se le entregó el nombramiento de Cofrade de Honor de la Hermandad de Jesús Pobre.

